



Con un abrazo y un beso, AMLO turna el país a Claudia Sheinbaum: así fue el emotivo momento | FOTOS

López Obrador abandonó la Cámara de Diputados en calidad de ciudadano, para dejar a Sheinbaum Pardo atendiendo a la prensa y a los legisladores

Por **Mayte Baena**



Luego de un discurso de 40 minutos de duración luego de haber recibido de manos de **Ifigenia Martínez** la banda presidencial, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** protagonizó un emotivo momento con el ahora expresidente **Andrés Manuel López Obrador** quien, con un beso, un abrazo y levantando sus manos en señal de victoria, turna la dirección del país a la primera mujer en ser considerada Jefa de Estado.

El fundador de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), se acercó a la presidenta ya sin portar la banda elaborada por la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**) y, sin decir ninguna palabra, **selló su retiro de la vida pública y política** tal como lo había dado a conocer en el pasado.

"Hace exactamente 19 años en este mismo recinto, en un atropello a la libertad, el entonces jefe de gobierno, Andrés Manuel López Obrador, frente a aquella legislatura pronunció un discurso que cimbró para siempre la lucha por la democracia. En comparecencia frente al juicio de **desafuero**, cuyo único propósito era el intento de un fraude anticipado dijo: **'ustedes me van a juzgar**, pero no olviden que todavía falta que a ustedes y ni nos juzgue la historia".

[Con un abrazo y un beso, AMLO turna el país a Claudia Sheinbaum: así fue el emotivo momento | FOTOS - Infobae](#)